

## **Ce Parlement est devenu le vrai Parlement des citoyens, qu'il reste ainsi !**

Mardi 16 avril 2019

Intervention en séance plénière lors du vote sur la révision des autorités européennes de supervision.

Monsieur le Président, je pensais attendre le vote du troisième rapport mais, comme mes collègues Wolf Klinz et Gunnar Hökmark, après 25 ans passés à vos côtés, il s'agit là de mon dernier rapport. Je voudrais tous vous remercier: ceux que j'ai combattus, ceux avec qui j'ai eu des complicités, tous ceux avec qui on a fini par trouver une position européenne. Remercier aussi les interprètes, tous les fonctionnaires de cette maison et vous dire que je quitte un Parlement européen qui a profondément changé. Nous aussi, nous avons changé. L'Europe a changé. Mais ce Parlement est devenu le vrai Parlement des citoyens. On dit toujours qu'il est trop à l'écoute des lobbies, mais il est aussi en osmose, en phase avec cette vague montante d'Européens qui sont convaincus que l'Europe est leur meilleur avenir. Ce Parlement est un Parlement moderne, original, démocratique: c'est celui des citoyens. Gardez-le ainsi!